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多摩分区ガバナー補佐︓法理 規夫様

分区幹事︓齊藤 彰浩様

例会日︓毎週木曜日 12:30～13:30
例会場︓八坂神社 社務所
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副幹事︓鈴木龍雄
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東京都東村山市栄町3-5-1 ハイツむさしの101

TEL 042-393-7500 FAX 042-395-1166

司会︓石山会員 点鐘︓山本会長 幹事報告︓岩原幹事

合唱︓野澤(厚)会員 出席報告︓榎本会員

①

⑥②

⑤

■会員数︓27名
■欠席︓1名

■出席者︓26名
■出席率︓96.15％

■前々回出席率
（修正後)︓96.43％
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点鐘︓山本会長
合唱︓ソングリーダー︓野澤(厚)会員
　日も風も星も
お客様紹介︓戸澤会員
会長挨拶・会務報告︓山本会長
幹事報告︓岩原幹事
出席報告︓榎本会員
ニコニコボックス︓石嶋会員
委員長報告
クラブ協議会
謝辞・閉会点鐘︓山本会長

プログラム
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今年度会長テーマ 継往開来
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東京東村山ロータリークラブ

今週は5月分をお祝い致します。

④会長挨拶・会務報告 山本会長

③お客様紹介 戸澤会員

⑤幹事報告 岩原幹事

⑦ニコニコBOX 石嶋会員

■誕生祝い月︓鈴木会員・戸澤会員

■結婚祝い月︓鈴木会員・野村会員
　

昨日、武蔵村山RCに訪問いたし
ました、本日は東村山RCを訪問
致しました。まもなく今年度は
終わりますが、本当にお疲れ様
でした。沖縄の大会の時にコロ
ナ禍が大きくなり、我々の活動も制限されていた。そ
のような中で、東村山RCは積極的に活動していたと聞
いており敬意を表します。

一年間、大変お世話になりました。
諸先輩方の支援もあり何とか重責を
果たすことが出来たと思います。
またコロナ禍の中で、東村山RCで
はマスクの贈呈やフェイスシールド
を市役所に寄付するなど積極的な活

多摩分区ガバナー補佐　法理規夫様
分区幹事　齊藤彰浩様
地区副幹事　内野均様
東京武蔵村山RC会長　嶋田哲男様
東京武蔵村山RC幹事　佐藤貢様
東京西北RC福田紘一様

■多摩分区ガバナー補佐
法理規夫様

■分区幹事　齊藤彰浩様

⑧お客様挨拶

　　　　　　　　　◆法理ガバナー補佐・齊藤分区幹事
　　　　　　　　　　(多摩分区)︓皆様1年間大変お世話
　　　　　　　　　　になりました。ありがとうござい
　　　　　　　　　　ました。
　　　　　　　　　◆内野地区副幹事(東京武蔵村山RC)
　　　　　　　　　　︓山本会長・岩原幹事、1年間ご苦
　　　　　　　　　　労様でした。私も地区副幹事が終
　わるのでホッとしています。今年度は台風･コロナ等災
　害続きの1年でしたが地区の行事に皆様にご協力頂いた
　事感謝申し上げます。
◆嶋田哲男様・佐藤貢様(東京武蔵村山RC)︓会長・
　幹事並びに理事役員の皆様、1年間お疲れ様でした
　︕いろいろとご指導いただき感謝しております。
◆福田紘一様(東京西北RC)︓いつもお世話になってお
　ります。先週に引き続き、またお邪魔いたします。
◆山本会長・岩原幹事︓法理ガバナー補佐・齊藤分
　区幹事、内野地区副幹事、東京武蔵村山RC嶋田会長
　・佐藤幹事、東京西北RC福田さん、ようこそお出で
　くださいました。本年度ご苦労様でした。お世話に
　なりました。クラブ協議会、よろしくお願いします。
◆北久保会員︓法理ガバナー補佐をはじめ齊藤分区幹
　事、内野地区副幹事、東京武蔵村山RC嶋田会長・佐
　藤幹事、東京西北RC福田様、ようこそお越しくださ
　いました。ごゆっくりされてください。
◆當麻会員︓法理ガバナー補佐・齊藤分区幹事、1年
　間お疲れ様でした。ありがとうございました。
◆野澤(秀)会員︓お客様の皆様、ようこそお出でくだ
　さいました。
◆戸澤会員︓法理ガバナー補佐・齊藤分区幹事1年間
　ご苦労様でした。内野地区副幹事、東京武蔵村山RC
　嶋田会長・佐藤幹事、東京西北RC福田さん、ようこ
　そお出でくださいました。
◆赤木会員︓法理ガバナー補佐・齊藤分区幹事1年間大
　変お疲れ様でした。

▼

本日と次回で私にとって最後の例会となります。これ
からしばらくは、入口に消毒液を置いていますので
消毒してから例会に参加ください。またマスクを忘
れた方は入口に置いていますのでご利用ください。
・100周年記念ピンバッジ頒布協力のお願いについて
・新型コロナウィルス地区補助金からの支援の件
　地区内29クラブより申請。
　ロータリー財団本部より当クラブの承認。
　補助金30,000円決定
・ガバナーエレクトから2020～21年度クラブ会長
　にお願い コロナの影響により年会費が払いにくい
　会員に「休会制度」のクラブ内規を。
　　→退会防止/会員増強

・ガバナー訪問を日程通り開催予定
・次年度地区賦課金について確認
　青少年交換プログラム資金(年間3,000円)無し
　ガバナー月信購読料　無し
・社会奉仕事業(新型コロナウィルス関連の以外奉仕
　事業以外)アンケートのお願いについて
　締切 7/13(月)メールにて回答
・東京秋川RC 多摩分区I･M収支報告書の受理
・龍馬会剣道大会中止のお知らせ
[回覧]
新旧会長幹事激励/ハイライトよねやま

合計︓60,000円　累計︓1,119,600円

動に敬意を表します。今後ともご指導ご鞭撻のほど宜し
くお願い致します。



東京東村山ロータリークラブ
⑪謝辞・閉会点鐘︓山本会長

司会︓岩原幹事

■石山職業奉仕委員長

■野村国際奉仕委員長

■戸澤青少年奉仕委員長

■小町社会奉仕委員長

■赤木ロータリー財団委員長

■町田米山奨学委員長

コロナ禍の中で、活動が制限されて思うように活動
できなかった。しかし会員の職業案内だけは、
死ぬ気でまとめて年度末には配布できるようにいた
します。一年間ありがとうございました。

事業報告として３
つ報告します。
①市民の産業まつ
　りに参加してPR
　を行った。ポリ
　オ根絶の募金を
　集めて寄付
②歩こう会は残念
　ですが、コロナ
　禍により中止
③新事業の立ち上

就業体験として都立新宿
高校の学生、東村山高校
の学生に会員の会社にて
体験してもらいました。

米山奨学金として、本年
度はイ・ヒョンヒさんを
招きました。カウンセラ
ーとして受け入れて頂い
た野澤会員には感謝して
おります。来年度は、中
国からお招きしますが、
戸澤会員がカウンセラー

委員長として皆様に寄付
をしっかりと集めていく
のが目的と理解していま
す。お金が無いと事業も
展開できない。今後もし
っかりと寄付を集めてい
きたいと思っています。
ロータリーの友にも書か
れていますが、財団の資金を活用した事例もある。こ
のような活動をしっかりと行っていきたい。

9月に日韓親善会
議を行いました。
しかし日韓関係が
政治情勢で悪かっ
たために参加人数
が少なかったのは
残念でした。2月
に卓話をさせてい
ただきました。
SDGSについて話
をさせていただき
ました。バギオは何回かの日程変更を行った末に中止
となりました。3月の日台友好もコロナ禍で中止とな
り、世界大会のハワイも中止となりました。世界大会
が出来なかったのは非常に残念です。コロナの終息を
願いたいと思います。次年度は、会長となりますので
頑張っていきますので宜しくお願い致します。

⑩クラブ協議会

～1年を顧みて(四大奉仕部門)～

■小町新プロジェクト委員長

■當麻定款細則変更委員長

■石山会員研修副委員長

⑨委員長報告

会則の改正を行うための会議
を例会終了後に行います。

次年度プロジェクトに関して、
例会終了後に会合を行います。

ロータリーの友の5月号と6月号
についてコロナ禍の特集、
産業廃棄物の特集、所沢RCの
会員の記事について触れる。

■東京武蔵村山RC会長　嶋田哲男様

■東京武蔵村山RC幹事　佐藤貢様

あっという間の
一年が経過しま
した。大変では
ありましたが、
皆様のおかげで
新本ガバナーを
補佐する事も出
来ました。あり
がとうございま
した。

東村山RCに参加
するのは4回目で
すが新鮮な驚きが
ある。ソングリー
ダーが女性である
のに驚いた。皆様
のおかげで何とか
無事に1年過ごせ
ました。ありがと
うございました。

皆様のおかげで
無事に一年が過
ごせました。
皆様ありがとう
ございました。

■地区副幹事　内野均様

げについては、意見を取りまとめる迄には至らなかっ
た。しかし例会終了後に引き続き行いたい。

になりますが宜しくお願い致します。また会員各位か
ら多くの寄付金を頂きました。皆様の協力のおかげで
寄付の目標を達成できました。ありがとうございました。
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